Communication de la Mairie du 7e :

Informations et actualités concernant les mesures prises dans le 7e arrondissement face à la crise sanitaire qui nous affecte.

Nous sommes désormais entrés dans la deuxième phase du déconfinement. Les restaurants et les cafés, qui font l'identité de notre arrondissement ont pu ouvrir de nouveau leurs terrasses. Vous pouvez compte sur la vigilance de Rachida DATI : les restaurateurs doivent pouvoir les exploiter dans le respect de la liberté de circuler des piétons, et particulièrement des personnes à mobilité réduite, qui sont nombreuses dans notre arrondissement. Le respect des voies d'accès pour les véhicules de secours reste indispensable pour assurer notre sécurité.

Enfin, il est essentiel que l'activité autour des terrasses provisoires se fasse dans le respect du voisinage. Aménagées jusqu'au 30 septembre, les extensions de terrasses ne pourront pas être occupées après 22 heures. En outre, aucune diffusion musicale ne sera tolérée en extérieur.

Mariages

Certains avaient peut-être prévu de se marier et ont été contraints de repousser la date de leur union à cause de la crise sanitaire. Les mariages en mairie et en comité de dix personnes maximum peuvent être de nouveau programmés, dans le respect des règles de distanciation sociale.

Parcs et jardins

Vous étiez nombreux à souhaiter la réouverture des parcs et jardins du 7e. Depuis samedi, ils sont accessibles, à l'exception du square Santiago du Chili ainsi que des jardins Catherine Labouré et St-Jean Denys Bühler. Le square Santiago du Chili ouvrira le 22 juin et le jardin Catherine Labouré au début du mois de juillet.

Comme vous le savez, Rachida DATI est pleinement mobilisée afin que le déconfinement se déroule dans les meilleures conditions possibles. Le Maire du 7e est en contact permanent avec le commissaire de police du 7e et la Direction de la prévention, de la sécurité et de la protection afin de faire appliquer les règles de distanciation sociale dans l'arrondissement. Il est en effet décisif que les règles d'hygiène soient

appliquées avec rigueur. Rachida DATI sait pouvoir compter sur le civisme de chacun.

Comme vous le savez, le Maire du 7e a obtenu l'installation le 6 avril d'un centre de dépistage, place Joffre. En cas de doute sur votre état de santé et afin de prévenir la propagation du virus, n'hésitez pas à prendre rendez-vous. Il est à votre disposition de 14h à 17h du lundi au vendredi, si vous êtes munis d'une prescription médicale. Les réservations sont à faire via cette plateforme de réservation Doctolib.

À ce jour nous avons pu procéder au dépistage de plus de 1000 Parisiens, parmi lesquels de nombreux soignants et les résidents de tous les Ehpad de notre arrondissement.

Vous trouverez le programme étoffé et complet des activités pour cette fin de semaine : <u>SPORTEZ-VOUS BIEN DANS LE 7ème, élaborée en partenariat avec l'association SPORTS 7.</u>

Pour rappel, ces activités sont entièrement gratuites. Le nombre de participants est toujours limité à 10 par session. Le lieu de RDV est, en fonction des activités, soit au Kiosque à musique sur le champ de Mars soit sur l'esplanade des Invalides (10 minutes avant le début de l'activité). Afin de limiter les risques, il est nécessaire que chacune et chacun apporte de lui-même le tapis et/ou serviette ainsi que le masque dont il aura besoin pour sa pratique.

Afin de permettre à toutes et tous de participer aux activités, les inscriptions ne sont valables que pour la semaine en cours.

Rachida DATI est pleinement mobilisée et à votre disposition, n'hésitez pas à lui faire part de vos difficultés, interrogations et observations y compris par mail : rachida.dati@paris.fr